

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 506
05 de septiembre de 2016

Primera cohorte de internos rotativos culminan sus prácticas en el Hospital General Docente de Calderón

Setenta y cinco egresados de las carreras de Medicina, Obstetricia y Enfermería de la Universidad Central del Ecuador culminaron sus prácticas en el Hospital General Docente de Calderón. Ellos conforman la primera cohorte de internos rotativos que vivieron la experiencia de estudiar y convivir con la comunidad a través del modelo docente asistencial, el primero impartido en el país desde el 2015.

Para el Dr. Andrés Sotomayor, gerente del Hospital General Docente de Calderón, el trabajo mancomunado entre las instituciones permitió que los profesores acompañen a los estudiantes durante su formación. Sotomayor señaló que tras un año de funciones de la casa de salud ha integrado a otras carreras de las áreas de Ciencias Químicas, Trabajo Social y Psicología con el objetivo de generar un impacto positivo en la salud de la ciudadanía, desde el estudio de los contextos.

El Dr. Fernando Sempértegui, rector del Alma Mater, manifestó que tanto hospitales como unidades de salud deben convertirse en extensiones de la universidad, pues toda inversión social para la mejora de servicios debe estar acompañada de talento humano calificado, que aporta la Universidad Central del Ecuador, no solo en tercer nivel, sino con especialistas como lo ratifica la última convocatoria a posgrados de la Facultad de Ciencias Médicas.

En este espacio los centralinos entregaron una placa de agradecimiento a las autoridades como primera promoción resultado de un proceso innovador entre instituciones que integran la visión de servicio a los usuarios con calidad y calidez. D.V

